
Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal-de-taba-frio 

APROVALi 
die 

SIDENTE 

Requerimento N2 0115/98 	Em 27 Outubro de 1998 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO ILM2 SR. ROBERTO COELHO DE SOUZA, 
MD. PRESIDENTE DO D.E.R., SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTORES 
ELETRÔNICOS DE VELOCIDADE, NA AVENIDA AMSRICA CENTRAL. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expedient ao 11m2 Sr. Roberto 
Coelho de Souza, MD. Presidente do .E.R., solicitando a 
instalação de redutores eletrônicos d 	elocidade, na Avenida 
América Central. 

SALA DAS SESSÕES, 27 de 0u1,úbro de 1998. 

Milton Roberto Pereira de Souza 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

Qualquer análise mais superficial, percebe as incorreções no 
projeto de duplicação da aludida Avenida. Não há boxes para 
parada dos ônibus, o que os obriga a parar na pista. 

A velocidade ali praticada totalmente sem controle a 
transformou num corredor de morte. 

A Avenida dividiu o Bairro da Praia 	Siqueira trazendo 
enorme prejuízo a seus comerciantes e p= i o a seus moradores. 

Isto posto, é urgente que sejam -f,ota as medidas corretivas 
ao Projeto; de imediato, o controle da v locidade. 

SALA DAS SESSÕES, 27 de Out bro de 1998. 

l't  Milton Roberto Per ra de Souza 
Vereado - Autor 
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